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19 февраля на заседании Муниципального Совета Углича были утверждены отчеты за
2013 год Главы города Юлии КУСАКИНОЙ и Главы городской Администрации Сергея
ПАРФЕНОВА.

  

Прошлый год был для Муниципального Совета да и для всей городской Администрации
по-настоящему наполненным как политическими событиями, так и конкретными делами.
В 2013 году был избран новый состав депутатов, в рамках процесса по объединению
города и района передавались полномочия, но вместе с тем осуществлялась и
каждодневная работа по благоустройству Углича, по асфальтированию дорог, по вводу
в эксплуатацию нового полигона бытовых отходов в районе деревни Селиваново взамен
вечно чадящей свалки у Чурьяково. Совершенствовалась работа общественного
самоуправления, проводились культурно-массовые мероприятия, работа была весьма
насыщенной. Об этом депутатам Муниципального Совета, представителям прокуратуры,
жителям города и рассказали Юлия Николаевна и Сергей Алексеевич.      

  

Глава города Юлия КУСАКИНА отметила, что часть успеха работы городского
поселения – заслуга Муниципального Совета. Депутатами МС Углича было принято
порядка 100 решений, касающихся вопросов местного значения. Серьезная работа была
проделана в 2013 году комиссиями по бюджету и социальной политике. В течение всего
года активно работала комиссия по ЖКХ.

  

– Все запланированные мероприятия на 2013 год были выполнены и по развитию
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территориального общественного самоуправления, – отметила Глава города Юлия
КУСАКИНА. – Депутаты, прежде чем принять решения, внимательно изучали каждый
вопрос, анализировали, расставляли приоритеты. Прежде чем утвердить программу по
ремонту дорог, мы все объехали, составили свое мнение о состоянии дорожного фонда
и постарались максимально рачительно перераспределить те средства, которые у нас
были предусмотрены для ремонта дорог. Аналогичную работу мы провели и в рамках
программы по озеленению города. Фактически можно говорить о том, что все планы,
которые мы наметили, мы выполнили.

  

В своем отчете Глава Администрации города Сергей ПАРФЕНОВ отметил мероприятия
по ремонтам, реконструкции и запуску новых объектов. Так, в 2013 году был произведен
ремонт дорог и тротуаров, была проведена реконструкция зданий Центра досуга
«Цветочный» и левобережной бани, введен в эксплуатацию комплекс полигона твердых
бытовых отходов в районе деревни Селиваново.

  

– Бюджет города в 2013 году исполнялся в непростых условиях, поэтому средств на
решение всех вопросов нам не хватило, – отметил Сергей Алексеевич. – В частности, не
так активно, как нам хотелось бы, велась работа по развитию уличного освещения. Но
нужно понимать, что в прошлом году наши доходы не только не выросли, но даже
сократились. Сейчас Администрация города проводит совместную работу с налоговыми
органами по увеличению налоговых поступлений в городскую казну, прошу и депутатов
принять участие в этой работе.

  

Непростые финансовые условия сказались на росте дефицита бюджета и
задолженности по итогам года. Несмотря на это, в 2013 году продолжилась реализация
программы по ремонту и содержанию автомобильных дорог общего пользования, велись
работы по благоустройству, озеленению и другие мероприятия. Администрация города
обеспечила все условия для развития массового спорта. Не осталась без внимания
сфера культуры, осуществлялась поддержка деятельности молодёжных объединений.

  

– Основные задачи органов местного самоуправления – это формирование комфортной
городской среды, – подчеркнул Сергей ПАРФЕНОВ. – В прошедшем году, считаю,
достигнуты неплохие результаты, сегодня важно не сбавлять темпы там, где
положительные перемены уже есть, и в то же время сосредоточить внимание на
болевых точках.
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После того, как прозвучали отчеты Юлии КУСАКИНОЙ и Сергея ПАРФЕНОВА о
результатах деятельности Муниципального Совета и Администрации города,
докладчикам было задано несколько вопросов.

  

На вопрос о гарантийном сроке на ремонтируемые дороги в Угличе Глава городской
Администрации Сергей ПАРФЕНОВ ответил:

  

– На весь ремонт асфальтового покрытия гарантийный срок составляет 5 лет, и все
проблемные места тщательно отслеживаются специалистами Администрации. Основная
масса городских дорог начала делаться в 2012-13 годах, и к ним, по большому счету,
претензий нет. Дороги, сделанные ранее, гарантийному ремонту не подлежат, однако
список аварийных участков в городской Администрации имеется, и по всем ним в начале
апреля будет проводиться ямочный ремонт.

  

Представителями ТОС был задан вопрос о бездомных животных. Здесь в очередной раз
пришлось констатировать то, что муниципальные власти лишили возможности
разбираться с этой проблемой, эти полномочия теперь относятся к компетенции
областной власти. Для решения проблемы в область были направлены соответствующие
обращения, на что был получен ответ, что вопрос о передаче полномочий на уровень
муниципальной власти будет решаться.

  

Звучали также вопросы по установке мусорных контейнеров, озеленению,
благоустройству. На все эти вопросы были даны развернутые ответы.

  

В завершении заседания Муниципального Совета Юлия Николаевна КУСАКИНА
отметила:

  

– Только если мы все вместе будем работать на результат, мы сможем даже не в самых
простых финансовых условиях продолжать работу по улучшению городской среды и
повышению комфорта угличан. Думаю, если мы не будем сбавлять темпов, то 2014 год
станет для Углича продуктивным и насыщенным.
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Кирилл ВОРОНИН, фото Романа ОСОКИНА
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